

Esclavos de las redes sociales

Grado once

Karol Viviana Clavijo

Cada año salen nuevos dispositivos tecnológicos, nuevas redes sociales, nuevas formas de comunicarnos que cada vez nos están esclavizando y en mayoría a los jóvenes los cuales se suponen que deben mejorar nuestra sociedad, pero cada vez más nos están quitando la educación, derrumbando colegios para hacer otros tipos de obras, están cobrando más en las matrículas de las universidades y colegios al punto de no tener el presupuesto para poder pagarlas, y así nos van quitando la educación la cual debería ser gratis y nos la están quitando y no solo es eso sino que hay varios jóvenes que desperdician su tiempo en las redes sociales como Facebook, Instagram, etc.

Ya es el punto que nosotros los jóvenes hemos llegado a consumir más de 11 horas diarias en nuestros dispositivos y nuestras redes, debemos leer más, buscar más aprendizaje, más conocimiento para poder mejorar nuestra sociedad en un futuro ya que a este paso solo vamos a llegar a que una máquina creada por nosotros mismo nos acabara consumiendo y esclavizando como la película de Terminator, en aquella película nos muestra esta problemática que está acabando con el mundo, también debemos disfrutar nuestras vidas aprovechar todo el tiempo que podamos para estar con seres queridos, visitando lugares nuevos, salir con amigos y prácticamente saber vivir así cuando llegemos a viejos solo tengamos recuerdos buenos de nuestra juventud y viviremos de recuerdos porque después de la muerte que sigue? Nadie con vida lo sabe, solo sabemos que tendremos recuerdos y la idea es tener recuerdos buenos, alegres, que nos demuestren que si tuvimos una buena vida y aprovechándola al máximo y disfrutando todo lo que pudimos.

En conclusión debemos despegarnos de nuestras redes de nuestros dispositivos y aprovecharlo con la familia amigos y viendo hacia el futuro para una mejor vida, y puede que tengamos momentos malos pero esos se superan y toca seguir adelante no importa que tan fuerte sea no dejes que un mal recuerdo o una experiencia mala de consuma y acabe contigo, ya que nosotros podemos con todo si quisiéramos pero el obstáculo somos nosotros mismos, no dejes que esto te consuma y te acabe ya que si no lo hizo un virus mortal no lo va hacer un recuerdo.